



L'équipe de RTSreligion (Photo: Cath-Info)

"Babel", Une nouvelle émission de RTSreligion pour la rentrée

06.07.2016 par Raphaël Zbinden

Une nouvelle production de *RTSreligion* fera son apparition à la rentrée. "Babel", qui s'érigera dès le 4 septembre 2016 sur la chaîne de radio romande *Espace 2*, proposera tous les dimanches entre 11h et 11h30 un décryptage religieux de l'actualité.

Dans le cadre de la refonte de la nouvelle grille de programme d'*Espace 2*, le magazine "A vue d'esprit" disparaîtra, cet automne, au profit d'une nouvelle émission hebdomadaire, intitulée "Babel". Le magazine, produit par Evelyne Oberson et Gabrielle Desarzens, sera diffusé tous les dimanches entre 11h et 11h30. L'espace sera laissé à un expert qui prendra du recul pour décrypter un sujet actuel sous l'angle spirituel et religieux. Evelyne Oberson indique à cath.ch que la palette des thématiques s'étendra sur de nombreux domaines, au-delà de la vie des Eglises et de la religion. Elle précise que le remplacement d'"A vue d'esprit" par "Babel" n'est pas lié aux négociations qui se sont récemment déroulées autour du financement des émissions religieuses de la *RTS*, mais uniquement à la refonte des programmes d'*Espace 2*. (cath.ch-pic/rts/rz)